
Conseil municipal du 24 Février 2021

 Présents :

Les onze conseillers municipaux :

Mme ARBELET Agnès. Mme CARBONNEL Jeanine. Mme MEYNEN Sylvie. Mme MOUNIE Geneviève
M. CAVALIE Philippe. M. DECHAMP Nicolas. M. FILLAT Jean-Jacques. M. GONNEAU Olivier
M. ISSALY Marc. M. PLEIMPON Hervé. M. ROSSIGNOL Jean-Paul

La secrétaire de mairie : Mme BALMETTE Catherine

Secrétaire de séance : Agnès ARBELET

 Vote Compte Administratif 2020 pour la commune, le CCAS et le lotissement

Présentation des résultats budgétaire de l’exercice 2020  de la commune  sous la présidence du 1er 
adjoint Mr Jean Paul ROSSIGNOL  , ( le Maire ne participant pas au vote  , abstention obligatoire ) par 
Cathy BALMETTE. ( voir annexe document CA 2020 )

Vote « Pour » à l’unanimité.

Présentation du budget 2020 du CCAS par Cathy BALMETTE.

Vote « Pour » à l’unanimité.

Présentation du budget annexe 2020 du lotissement, ni recettes, ni dépenses.

Vote « Pour » à l’unanimité.

 Désignation du délégué au SYMICTOM  partie SPANC

Validation délégué titulaire : Philippe CAVALIE à l’unanimité

Validation délégué suppléant : Janine CARBONNEL à l’unanimité

 Prêt pour achat tracteur tondeuse

Achat du tracteur KUBOTA, transmission hydraulique au même prix ( prévu au conseil précédent 
pour 15 300 euros) que modèle en dessous .

Présentation d’un prêt à taux fixe équivalent à 0,400 % en 3 annuités.

Validé à l’unanimité.



 Choix du prestataire pour conduire l’étude de rénovation, compétence de 
l’éclairage public 

Jean-Paul ROSSIGNOL s’est documenté sur l’entretient des candélabres, auprès de la FDEL, 
organisme du département, avec une subvention proposée de 35 à 70 %, mais ils prendront alors la 
gestion et l’entretient de ce matériel pendant 5 ans.

Proposition d’une étude auprès de la FDEL, pour un montant de 8 euros par point lumineux.

« Pour » l’étude, à l’unanimité, à raison de 36 points lumineux.

 Questions diverses

 Philippe CAVALIE a participé à la dernière délégation du SIMICTOM, retour positif
sur l’intérêt de la réunion. Un signal d’alarme est donné sur le coût directement  
lié à l’impôt foncier, qui va être impacté dans les années à venir par la forte 
augmentation du volume des déchets. Des réunions sont proposées pour 
sensibiliser aux bonnes pratiques du tri, afin d’améliorer nos connaissances et la 
façons de gérer nos déchets.

 Demande de conteneurs pour les déchets au Camp du Moulin.

 Site internet,  le bon de commande du site hébergeur est envoyé, nous 
attendons des nouvelles. Proposition d’entretenir un compte FACEBOOK .

 Proposition de mise en place d’une « Grainothèque ».


